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Старик [13.04.2005 17:40] 
Однако, вопрос не в том, что другие виды спорта не заслуживают финансирования. Речь идет о 
приоритетах: при скудном бюджете нельзя "размазывать" финансы. 

Ведь абсолютно понятно: не появись шанс у "Томи" попасть в "вышку" никто бы и не 
пошевелился в решении финансирования. 

Ведь теперь приятно читать и слышать об успехах, пусть и скромных пока, родной 
команды. Возможно, кто-то даже посмотрит на карту и поймет, что томичи - не уральцы, какими 
их считали до недавнего времени в Питере. 

Футбол, наряду с баскетболом, теннисом и некоторыми другими видами спорта, входит в 
число наиболее популярных в мире. Все СМИ учитывают это обстоятельство и уделяют ему 
много времени и места. 

P.S. Напрашивается аналогия. Почему, пусть плохо, но власть всё же решала вопрос 
финансирования команды КВН "Дети лейтенанта Шмита", а не финансирует какой-нибудь 
любительский коллектив художественной самодеятельности? 

Jolly Roger [17.04.2005 11:20] 
Если матч "Томи" с "Зенитом" называть футболом, то в какой вид спорта играл Марадонна? Игра 
была скучной и не интересной, а самое главное, как мне кажется, - заказной. …Считаю, что 
футбол довольно подленькая игра, исподтишка по ногам пинаться….Мне вообще не понятно 
какое-либо финансирование спорта из кармана налогоплательщика… Я тоже спортом 
занимаюсь - горными лыжами. Знаете, сколько стоит месяц пребывания в Альпах? А…завоз на 
гору на вертолёте? Может мне из обл.бюджета оплатят поездки? 

Дмитрий [20.04.2005 17:12] 
Футбол - самый популярный спорт в мире, и в России в том числе. Наша "Томь" вышла в высшую 
лигу, это совершенно другой уровень. Чтобы его достигнуть, нужны, в том числе и деньги (только 
на апгрейд стадиона ушли очень большие деньги). Уже сейчас в столицах узнали, что в России 
есть город Томск, о "Томи" пишут в центральных спортивных газетах и центральных спортивных 
телепередачах. Ни гирями, ни лыжами такого результата не достичь. 

metru [22.04.2005 09:20] 
футбол - финансы 

В футболе в немалой степени, если не главным образом финансируется не игра на поле, а 
интерес публики, которую опасно оставлять без внимания. Какой вид спорта позволяет отвлечь 
такой высокий процент населения от жизненных проблем, которые сегодня вгоняют в депрессию 
не только взрослое население, но и молодежь. Томск студенческий город. 

Другой Сергей [22.04.2005 15:58] 
Москва не самый бедный город. И население соответственно. И там 5 команд в высшей лиге. 
Если следовать Вашей логике, то футбольные команды власти должны создавать в 
депрессивных деревнях в глубинке России. 
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Популярность интернет-СМИ во всём мире растет в ущерб тиражам печатных изданий. В связи с 
этим некоторые дальновидные руководители медиахолдингов сокращают производство 
«бумаги» и наращивают объем информационных ресурсов в сети. Об этом сообщают 
популярное издание www.gazeta.ru Число посетителей интернета неуклонно растёт и в России. 
Согласно последнему отчету фонда «Общественное мнение», зимой 2005 года количество 
пользователей интернета увеличилось до 17,6 млн. человек, что составляет 16% взрослого 
населения страны. В столице число пользователей интернета достигло рекордных 41%, что в 
абсолютных числах составляет 3,6 млн. человек, 46% из которых выходят в сеть каждый день. 

Увеличилось количество посетителей и сайта Государственной Думы Томской области. 
Так с мая прошлого года число посещений сайта возросло вдвое и на март сего года равняется 
7339 IP адресов. Самыми популярными разделами портала, как и прежде, остаются «новости» и 
«форум». Если «новости» служат источником распространения информации о работе областной 
законодательной власти, то «форум» служит каналом обратной связи. Именно здесь мы можем 
получить некоторую информацию о состоянии общественного мнения, о реакции аудитории на 
события общественно-политической жизни, а также узнать о проблемах волнующих томичей. 

С 18 апреля на сайте Государственной Думы Томской области стартовала акция 
«Депутат на Форуме». В ходе акции каждый житель области и все, кто находится за ее 
пределами, получили возможность пообщаться с областными депутатами в режиме вопросов и 
ответов. За первую неделю депутатам поступило около 50 вопросов. Основной спектр вопросов 
связан с благоустройством города, изменением административных границ Томска. Многих 
томичей интересует проблема обеспечения граждан жильём и защита собственных прав. В 
следующем обзоре мы представим вам результаты проведённой акции. 

Наиболее «горячими» в прошедшем месяце были темы «Жилищный вопрос», 
«Молодёжное мнение». «Играть, или не играть - вот в чем вопрос!», «НЕТ приватизации науки!», 
а также ФК "Томь" - лучшая команда в мире! 

МОЛОДЁЖНОЕ МНЕНИЕ 
При внимательном прочтении данной темы можно с уверенностью отметить, что аполитичность 
молодёжи, о чём так сетовали публицисты конца 90-х, стремительно уходит в прошлое. 
Сообщения, отставленные здесь, да и в целом на форуме дают почувствовать заряд 
общественной энергии, присутствующий в молодёжной среде. Во многом такое мнение 
складывается благодаря функционированию Молодёжного парламента. 

Данный коллегиальный орган, созданный при областной Думе официально существует 
всего третий месяц. Активности ребят, с которой они налаживают механизм своей работы, 
остаётся только позавидовать. Количество заседаний комитетов перевалило за 20, 
парламентарии успели встретиться с молодёжью даже за пределами Томска, а участие в 
конференциях и профильных акциях, похоже, взято за правило. Но «бдительные головы», 
посещающие интернет - форум, регулярно задаются вопросом: а нужен ли нам Молодёжный 
парламент? Они никак не могут поверить в искренность действий молодых депутатов. Вызывает 
у них сомнение и сам факт создания Молодёжного парламента областными законодателями. 
Подобную реакцию можно назвать естественным отторжением на любые действия, 
предпринимаемые «сверху». Зачастую такое отторжение возникает у самой молодёжи, так как 
именно она ориентирована на горизонтальные связи. Показательно в этом плане сообщение 
некого «Neyro», с которого начинается дайджест данной темы. Однако отметим, что посетители 
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«Молодёжного мнения» не только проявляют недоверие к работе Молодёжного парламента. 
Участники форума предлагают парламентариям пути решения общих проблем, обозначают 
плюсы и минусы проведённых мероприятий. 

Neyro [29.03.2005 20:59] 
Некоторые мысли по теме: "Зачем молодёжи работать с властью" 
Кто Нас заставляет работать с государством. Кто Нас заставляет работать с политикой 

вообще? Если мы хотим жить в «нормальном» государстве, Нам (Молодёжи) работать с 
государством надо самим, и проявлять в этом направлении мощную инициативу. На примере 
Томска я вижу как государство …работает с Молодёжью. А Томск студенческий город и веткам 
исполнительной и законодательной власти выгодно было б работать с новым поколением. Но 
что мы наблюдаем: 

1. Игра властей на публику – пустой популизм. 
2. Формирование из молодёжи бесформенной податливой массы, используя 

административный аппарат. Благо есть, чем давить – обучением в университетах, житьём в 
общежитиях, стипендией и т. п.. 

3. Ни кто и никогда серьёзных ресурсов вкладывать в Молодёжный парламент (МП) не 
будет, кроме самих МП и тех организаций, включая государство, которые заинтересованы в 
решении каких либо своих вопросов…. 

4. Заинтересованные организации преследуют свои цели, от самых гуманных до самых 
низменных. Как мы можем быть застрахованы от "нехороших" инвесторов, политиков, 
организаций. Никак. Обидно, что Мы позволяем поступать с собой так - «нехорошим» 
пользоваться нашим мнением. 

…На данной момент в Государственной Думе Томской области муссируется идея о 
Молодёжном Парламенте при Государственной Думе ТО. Что хочет законодательная власть от 
новой идеи неизвестно. Но Мы постараемся добиться возможности лоббировать интересы 
молодёжи, а также курировать соблюдение прав молодёжи в различных ситуациях. 

Нам не надо допускать: 
1. Ранжирование интересов. Это чересчур, от такой концепции отвернётся вся 

дееспособная (политически) Молодёжь: " Позвольте мне самому выбирать ху из ху." Нет 
необходимости ранжировать интересы, есть необходимость выращивать молодёжь с 
"правильными ценностями" – соответствующими современным нормам морали, и способную 
решать свои проблемы. 

2. Насаживание концепции сверху. А это, скорее всего так и будет, т. к. основная часть 
молодёжи занята не политическими вопросами, а как заработать деньги или, как лучше 
отдохнуть, также присутствует ещё один негативный фактор: те кто «лезет» в политику по 
большей части карьеристы, а не люди желающие решать чужие проблемы. Эти люди 
«Карьеристы» будут решать проблемы власти или тех от кого зависит их карьера. А нам 
необходимы честные, человеколюбивые, сострадающие люди. Те, кто может бесплатно помочь 
нуждающемуся или перечислить последние деньги на помощь различным пострадавшим. И эти 
люди помимо их человеческих качеств должны обладать качествами политика, лидера и быть 
специалистом в данной области человеческой деятельности. 

P. S. Молодёжь - это достаточно мощная сила, которая способна осуществлять влияние, 
как на внутреннюю, так и на внешнюю политику России. 

Для изменения статуса Молодёжи мы обязаны не просто написать концепцию, а должны 
быть готовы: 

1. К неприятию (или даже отторжению) наших взглядов, как обществом, государством, 
так и пассивной части Молодёжи. 

2. Неоплачиваемой работе. 
3. Не получать даже моральной благодарности. 
4. Ситуации, когда мы можем не увидеть плоды наших трудов. 

Д.Таразанов [29.03.2005 21:50] 
Где же Вы видели людей живущих вне государства? Я их вижу каждый день, когда прохожу мимо 
людей стоящих на паперти, или когда смотрю в окошко, а там, в мусоре копается, какая-нибудь 
бабушка. Когда читаю статью о работе оперативного штаба в Беслане, когда бываю в деревнях и 
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продолжают чахнуть классические и академические, погрязшие в уже бессмысленном 
консерватизме вузы Новосибирска, включая такие, как НГУ и НГАУ... 

…Почему не обсуждается тема завершившейся еще десятилетие назад прихватизации 
крупных вузов? Почему "капитализм", внедряемый в ряде томских полугосударственных (еще 
пока) университетов, с большой помпой и фейерверками в прессе имеет далеко не человеческое 
лицо. Хотя на словах некоторые вожди - псевдореформаторы заботу о профессуре неустанно 
повторяют с бесконечных страниц газет и на местном ТВ? … 

спец [18.04.2005 14:03] 
Согласен с Вами в оценке ориентации выпускаемого продукта. Однако это дело поправимое. 
Впечатляет мощная и развивающаяся материальная, информационная база, привлечение 
лучших специалистов СФО к преподаванию, новые методы подачи информации обучающихся с 
целью именно обучить их, а не просто начитать энное количество пустопорожних часов... 
Количество качественных элементов переведет этот вуз в новое качественно крутое состояние в 
регионе. 

Хотя мы в Томске все еще имеем некий лаг и даже на должностях мнс и мелких 
помощников в вузах действительно подготовленные кадры для и нашего прорыва в 21-й век. 
Прорыва в высокую конкурентоспособность наших выпускников. Пока же - только флаги, 
ажиотаж, говорильня и тормоз для этой "новой напасти". Новой - с точки зрения старой клановой 
околовузовской бюрократии. 

ФК "ТОМЬ" - ЛУЧШАЯ КОМАНДА В МИРЕ! 
Победа футбольного клуба «Томь» в матче с питерским «Зенитом» вдохновила посетителей 
нашего форума на открытие данной темы. Конечно, хотелось бы верить, что «Томь» 
действительно станет лучшей в мире. Но, а на данный момент появления темы на думском 
форуме вполне обосновано. Во–первых, трудно «утаить» гордость за земляков, об этом хочется 
говорить везде, особенно после победы, а во-вторых, депутаты областной Думы принимали 
решение о гарантиях по кредиту для футбольного клуба. Именно целесообразность депутатского 
участия в решении финансовых проблем клуба стала яблоком раздора среди участников в 
обсуждаемой теме. 

Анонимно [11.04.2005 0:17] 
Мальцеву нужно отдельное спасибо сказать... во многом от его решительности зависят будущие 
победы. 

Старик [11.04.2005 08:43] 
А "Томь" - лучшая в мире потому, что ни одной из команд её класса не приходится играть в таких 
условиях: при скудном финансировании, не имея приличной собственной базы и т.п. 

Ilya B. Kolesov [11.04.2005 08:59] 
это у "Томи" скудное финансирование!!!? может быть, разъяснить, как делится бюджет между 
"Томью" и всеми остальными федерациями (спортсмены которые довольно успешно выступают 
не только в России, но и на чемпионатах Европы, Мира и олимпийских играх) !!! подскажу 
примерно 50х50 ... что, на мой взгляд, является не совсем правильным. 

Другой Сергей [13.04.2005 12:56] 
А Вы подсчитайте, сколько людей интересуют другие виды спорта пусть даже вместе взятые. 
Футбол сегодня в Томске - больше чем футбол. Сколько людей готовы идти смотреть на все эти 
соревнования. Какую энергетику эти соревнования несут и болельщикам в том числе. Если 
насчитайте 15 тысяч человек, то 50Х50 будет справедливо, на мой взгляд…Я уважаю 
спортсменов, но между видами спорта, как и во всем есть разница. 

Ilya B. Kolesov [13.04.2005 15:34] 
…я, прежде всего, отношусь к вопросу финансирования как спортсмен/судья, который более чем 
на половину соревнований выезжает за свой счет (представляя на всероссийских 
соревнованиях, прежде всего Томскую область), а также президент городской федерации, 
которой выделяют в год 8 тыс. рублей для проведения одного первенства города по 
пауэрлифтингу (в прошлом году вообще получили большой и круглый ноль!) 
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студент [10.04.2005 20:50] 
… к концу 20-го века во Франции, Германии, Польше и России системы высшего образования 
были практически идентичны? Так почему они пошли на разработанную совместно всеми 
университетами Европы (включая и русских экспертов на стадиях обсуждения) - на "Болонскую 
трансформацию", а мы только руками разводили, а сейчас, когда нам, студентам (мне, 
например) хотелось бы иметь нормальный диплом общеевропейского образца, компартия 
повела РАН и профессуру на баррикады не допустить этого? 

Ilya B. Kolesov [10.04.2005 22:02] 
я не знаю что такое "нормальный диплом европейского образца" … чем обычный российский 
хуже? мне кажется, получше будет, иначе не ценились бы так именно выпускники российских 
вузов в западных компаниях, и не обращали бы внимание …интел/микрософт/самсунг такое 
пристальное внимание на российское студенчество - как источник пополнения своих кадровых 
ресурсов! 

Старик [17.04.2005 09:18] 
Если уж не реформа, то некоторое улучшение (по А.Жукову) образованию не повредит! 

Кричать об угрозе реформ можно сколько угодно долго. Однако, как говорят на востоке 
"Сколько не кричи - халва, во рту слаще не станет!" Нужно признать, что высшее образование 
переживает кризис, который некоторые либералы называют расцветом. Действительно, 
количество ВУЗов и число студентов выросли. 

Только в Томске (в Томске!) открыты 19 филиалов иногородних ВУЗов! Прямо некий 
сетевой маркетинг по продаже дипломов! 

А открытие непрофильных специальностей (гуманитарных - в технических вузах, 
технических - в гуманитарных и т.п.)! Каков уровень подготовки экономистов и юристов в 
строительном или психологов, экономистов и маркетологов в педагогическом? Без 
комментариев. 

Нужно вести дискуссию не по принципу: всё, что предлагает нынешнее Правительство - 
вредно по определению. 

Я, например, вполне поддерживаю работу Министерства образования по отзыву 
лицензий на основании проверок и переаккредитации и переаттестации многочисленных ВУЗов. 
Таким, как наши ТГУ и ТПУ, бояться нечего. Они и не боятся. 

А кто больше всего кричит в России об угрозе? Да вот те самые "филиалы", 
создаваемые, почему-то (?!) в самых доходных городах. 

Дело дошло до маразма: университет открыт в Ханты-Мансийске! Следующий, надо 
полагать, - будет на станции СП-33!? 

Спец по рынку вузов [17.04.2005 16:29] 
…Что является основой войны, бизнеса, регионального развития? Правильно. Ресурсы, 
сублимируемые в инвестиционные финансы. Где есть это, там и научно-образовательный 
комплекс начинает развиваться стремительными темпами. Что и наблюдаем в городе Ханты-
Мансийск ХМАО, куда эмигрировали основные креативные менеджеры вузовской системы из 
Томска. С их задором, креативом и целеустремленностью, в отсутствии от маразма 
пожизненных кормушек для приросших сюда потомственных околовузовских кланов, - им то не 
создать образец Университета Европейского типа, университета-мечты, университета-сказки?!!! 

Вот и международная конференция UNESCO в июне 2005 года проводится именно 
силами экс-ТГУшников в городе Ханты-Мансийске. И если они не будут педалировать тему 
"освящения" мероприятия почетными томскими "мэтрами", то и могут получить методологию 
успеха проведения реформ для вуза в условиях России. 

Примерно аналогичная картина наблюдается у нашего соседа - Новосибирска с 
обрушившимся на него дождем всевозможных инвестиций. Бурно развивается и стремительно 
выходит на уровень ведущего зауральского вуза недавно созданный вуз "СибАГС", о котором 
пару-тройку лет назад и знать не хотели! Фиксируете ситуацию? Новый вуз (как и в Ханты-
Мансийске) нормально и стремительно интегрируется в передовую педагогику, в процесс 
подготовки действительно востребованных рынком кадров и с уровнем этих кадров, свободно 
конвертируемым на мировом рынке! А в это самое время под знаменами КПРФ-Алферова 
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вижу, что делает наше государство с людьми в деревне. Когда слышу в новостях, что наши 
силовики признают вину наших же спец агентов, уничтоживших одного из лидеров 
экстремистских группировок и тем самым, предавая их, кто будет после этого работать в 
спецслужбах? Вывод: нет у нас культурной молодёжи, нет у нас никакой молодёжной 
государственной политики, и я могу это утверждать, как человек работающий учителем в 
сельской средней школе, а также живущий в студенческом городе. … 

…Вы думаете, что Вам будут платить, за то, что вы работаете на своё будущее, или за 
то, что вы выдумываете классные идеи, которые не представляют ни какой коммерческой 
пользы? … мой Томский опыт подсказывает, что нет, не будут. 

…Моральная мотивация? Вы думаете, мне кто-то благодарен, за то, что я учу детей в 
школе? Никто, кроме директора и завуча, а знаете, сколько я там получаю, 500 рублей. Дети, их 
большинство лентяи, меня не любят, т. к. им ненужно образование, не нужны знания, им без них 
проще. … агитации они подвергаются буржуйской, MTV, всяким фильмам с историческими 
неточностями, походите по городу и поспрашивайте, что такое Великая Отечественная Война, 
кто в этой войне победил, кто такой Сталин, и что за событие «Матрица - перезагрузка». 

…Именно поэтому важно понимать, что будет делать государство и с учетом этого 
строить свои планы на будущее. 

Neyro [29.03.2005 22:30] 
Прежде всего, по терракту. …окончательно понять трагедию Беслана, смог только намного 
позже. Какая тяжёлая ноша досталась жителям Беслана. За всю Россию они приняли на себя 
удар и такой удар, который можно только сравнить с войной в Чечне. Как могли так поступать 
люди... Это не люди – это бездушные машины, преследующие непонятные цели. 

Я думаю, что элементы антитеррористического воспитания можно и нужно прививать 
детям, подросткам, молодёжи, состоявшимся людям. Их прав это не ущемит, зато позволит 
снять накалённость в обществе, направить накопленную энергию в нужное русло. Данное 
движение поставит новые преграды терроризму на территории РФ. И соответственно 
террористических актов станет меньше, что позволит людям жить более спокойно, а власти 
"свяжет руки" общественным мнением и не позволит всё более и более тотализировать наше 
государство. Кто приведёт нашему народу доказательства, что всё это не спланировано каким 
либо из наших политиков, силовиков и т. д.. Сколько всего скрыто в войне Чечни, в распаде 
Советского Союза, в путчах, ГКЧП. 

Нет, мы должны быть активными, должны ставить заслон против терроризма, против 
произвола властей, против недобросовестных законодателей и против всех тех, кто не хочет 
видеть Россию сильной свободной страной со здоровым гражданским обществом, развитой 
экономикой, и нормальным будущим. 

Другой Сергей [06.04.2005 11:14] 
Конечно, Молодёжный парламент может называться как угодно высокопарно, хоть Великий 
Молодежный парламент, но суть дела это не изменит, поскольку создана практически 
общественная организация. Причем в отличие от других организаций, которые должны 
существовать без какой-либо поддержки и только благодаря инициативе своих членов, МП 
создан решением "сверху" и уж простите, с совершенно декоративным механизмом отбора 
претендентов…. И в заключении хотелось бы еще высказать свою мысль, что создание 
подобных "политинкубаторов" и искусственное взращивание полит. Элиты, на мой взгляд, не 
может привести к положительным результатам как для общества в целом, так и лично для 
каждого из членов МП. Так как при данном варианте отсутствуют принципы естественного 
отбора. Жизнь так сказать еще людей не потрепала, по щекам не побила, а они с Вашей 
помощью уже считают…что они лучшие из лучших среди томской молодежи. Это уже первые 
диагнозы, что все не совсем правильно и то ли еще будет. Ну а когда такие искусственно 
созданные управленцы и политики придут (по рекомендации) в реальную власть, то я уверен, 
что они будут очень сильными бюрократами. Ведь на жизнь на стадии своего становления они 
смотрят через стекла БД, а как реально что-то сделать не имеют представления, т.е. они уже 
живут в другом измерении. 
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Руководитель аппарата [07.04.2005 08:40] 
Вся сложность и состоит в том, что не так-то просто привлечь молодежь именно к 
законотворческой (нормотворческой) работе: уж слишком эта работа представляется рутинной и 
неинтересной. 

Главная задача парламента – формулировать проблемы молодежи (и не только), 
которые могут быть предметом правового регулирования, т.е. могут решаться путем принятия 
нормативных правовых актов. Ещё лучше - предлагать и варианты решения! 

В отличие от тех, кто может обсуждать законы на кухне, члены МП имеют возможность 
напрямую взаимодействовать с комитетами думы, депутатами, с аппаратом, наконец. Более 
того, уже сегодня они способны инициировать принятие закона: если "за" проголосуют 2/3 
членов МП, то законопроект будет внесен для рассмотрения от имени Совета думы. В 
готовящемся "Законе о МП", такая возможность будет, очевидно, закреплена. Что, в свою 
очередь, потребует внесения изменений в Устав, поскольку именно Устав определяет 
исчерпывающий перечень субъектов законодательной инициативы. 

P.S. Можно долго обсуждать и критиковать принципы формирования МП, они конечно не 
совершенны. Однако изученный нами опыт создания подобных структур в регионах показывает, 
что наш вариант, наверное, лучший. Что подтверждается, в частности, и тем, что буквально на 
днях Совет Федерации направил во все регионы информационно-аналитическую записку с 
обобщением томского опыта. Говорить о прямых выборах, извините, просто глупо. 

P.P.S. И, наконец, о "черном PR", компромате. Да по сравнению со старшими 
товарищами МП действительно "птенцы". Подождите, ближе к 9 октября, дню выборов в 
муниципальные органы власти, Вы много чего увидите, услышите и прочитаете. Нужно учиться 
"держать удар", постараться не иметь "скелетов в шкафу". 

Одно только, принципиальное, на мой взгляд, замечание: изначально заложенный 
принцип ротации (смены) в составе МП по различным обстоятельствам (достижение возраста 30 
лет, выезд за пределы области, а так же исключение по решению Совета думы, 
инициированному самим МП) заведомо создает ситуацию "подсиживания", подталкивает к 
разработке неких, излишних, по-моему, "этических кодексов", созданию "комиссий по этике и т.п. 
В Госдуме России всё это есть, однако хамства не убавляется, к сожалению. 

Ваш С.Кузнецов 

Шипилов Василий [09.04.2005 00:55] 
Молодежные парламенты будут привлекаться к работе 
в избирательных комиссиях 

Постановлением ЦИК РФ № 138/949-4 от22.02.05. утвержден Сводный план мероприятий по 
повышению профессиональной подготовки организаторов выборов и референдумов и 
правовому обучению избирателей в РФ на 2005 год. Данным планом предусмотрена работа по 
обобщению и распространению опыта взаимодействия избирательных комиссий с молодежными 
парламентами, в том числе: 

по проведению мероприятий с привлечением молодежных парламентов к их подготовке 
и реализации; 

по привлечению представителей молодежных парламентов к работе в избирательных 
комиссиях всех уровней, особенно в период проведения федеральных, региональных и 
муниципальных выборов для работы в территориальных и участковых избирательных 
комиссиях. 

Анна Дмитриевна [14.04.2005 16:00] 
Организация молодёжного карьерного форума заслуживает оценки. 

Здравствуйте! Мне, в числе других дипломников - выпускников, посчастливилось побывать по 
приглашению на первом дне II молодёжного карьерного форума, 13 апреля. Радует, что такие 
мероприятия начали проводить в городе Томске. Спасибо за внимание к нам. Однако разрешите 
дать неудовлетворительную оценку организации подобного мероприятия: 

1. Количество официальных лиц было в самый раз -3! Но им потребовалось аж целый 
час, чтобы высказать одну единственную мысль, которая могла быть озвучена простыми 
словами: мы хотим, чтобы максимальное количество студентов с красными дипломами и 
другими заслугами остались и работали в Томской области, а потому, мы пригласили кадровое 
агентство на проф. кастинг! 
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введена какая-то прозрачность в ценообразовании строительства жилья, сколько власть не 
будет работать в отношении ипотеки - довольны будут только строительные организации и 
разные разрешители –согласователи. 

ИГРАТЬ, ИЛИ НЕ ИГРАТЬ- ВОТ В ЧЕМ ВОПРОС! 
Новая национальная болезнь - "патологическая склонность к азартным играм" – не обошла 
стороной и томичей. СМИ сигнализируют об обеспокоенности родителей беспорядочным 
распространением игорных салонов и вовлечением в азартные игры несовершеннолетних. 

Обсуждение этой темы на форуме Думы возобновилось в конце прошлого месяца. 
Напомним, что тема была открыта ещё летом 2004 года. Тогда большое количество посетителей 
нашего сайта также выразили свою обеспокоенность этой проблемой. Вопрос об игровых 
автоматах стал одним из первых в проходящей акции «Депутат на форуме». 

DeS [10.08.2004 15:14] 
Игровые автоматы заполонили город! Почему ничего не предпринимают против этого 
беспредела? Маленькие дети играют в азартные игры безо всякого контроля! 

Илья [23.03.2005 09:10] 
Полностью легализовать свой бизнес коммерсантам не дает российское законодательство, 
обязывающее платить налог не с игорного заведения в целом, а с каждого автомата в 
отдельности. Тем более что с 1 января этого года ставка налога на игровые автоматы 
увеличилась в три раза. Тот налог, который им предъявляют - копейки по сравнению с 
доходностью автоматов. 

Самый эффективный способ борьбы с "однорукими бандитами " в Томске в силах 
областной Думы. Надо просто поднять налог раз в 50. Скажите, что платить никто не будет, 
будут уклоняться...? Ну, а это уже компетенция налоговой и ОБЭП. Так что надо только захотеть. 
А захотеть в Думе, видимо никто не хочет 

Ilya B. Kolesov [23.03.2005 09:28] 
…очень здравая идея локализации игровых автоматах в специально отведенных местах - 
например, на загородных резиденциях, куда состоятельный человек может приехать и 
проиграть, сколько ему захочется, а дети и просто "больные" автоматами, скорее всего, просто 
не доберутся - так решается и проблема дополнительных доходов в бюджет от налогов и сборов 
с игорного бизнеса и защита томичей от этого "зла". 

Старик [07.04.2005 08:00] 
Госдума рассмотрит 6 апреля поправки в Административный кодекс, который устанавливает 
штрафы за нахождение несовершеннолетних в игорных заведениях 

Госдума рассмотрит сегодня поправки в Административный кодекс, который 
устанавливает штрафы за нахождение несовершеннолетних в игорных заведениях, ресторанах 
и клубах в ночное время. Предполагается, что подростки в возрасте до 16 лет не могут посещать 
такие места по ночам без сопровождения родителей. Наказывать за это планируется 
владельцев заведений. Профильный комитет рекомендовал палате отклонить эти поправки, 
сославшись на то, что запрет должен вводиться федеральным законом. 

Профи [18.04.2005 17:39] 
А почему депутаты городской думы не проявляют интереса к такому отвратительному явлению, 
как безудержное увеличение количества игровых залов и автоматов? Конечно, можно сослаться 
на то, что лицензирование этого вида деятельности поручено Госкомспорту (российский изврат: 
то беспошлинный ввоз алкоголя и сигарет отдавали Патриархии и спортсменам, теперь - 
игорный бизнес. Вот уж точно, бесовщина какая-то!), однако, местная власть вполне в состоянии 
разобраться. 

«НЕТ ПРИВАТИЗАЦИИ НАУКИ!», 
Данная тема появившаяся на думском форуме, как выражение протеста грядущим 

реформам образования, была открыта представителями коммунистической молодёжи. Но к 
обсуждению подключились и другие участники виртуального общения. 
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томич [13.04.2005 14:26] 
по соц. Жилью 

Кто видел проекты социального жилья, которые сейчас выставляют на рассмотрение властей? 
Вам не кажется, что мы возвращаемся к "курятникам"? 

Старик [13.04.2005 16:11] 
Действительно, почему бы нам не построить хоромы для малоимущих? 

Эх, молодежь! Да "хрущевки" были счастьем для обитателей бараков и коммуналок. Есть такая 
хорошая русская поговорка "По одёжке протягивайте ножки!". Спросите у тех 40 тысяч семей, 
некоторые из которых уже десятилетие и больше стоят в очередях, готовы ли они переехать в 
малогабаритные благоустроенные квартиры. Уверен, что большинство из них скажут "да". Не 
забывайте, пожалуйста, что и платежи за коммуналку, и налоги "пляшут" от площади. А ведь 
платить-то придется уже самим! 

гость [14.04.2005 09:24] 
Про возрождение коммуналок… 

Насколько мне известно, продажа комнат в квартирах уже давно практикуется в крупных 
российских городах. Так, в соседнем Новосибирске можно было выкупить не только комнату в 
старой квартире, но и в новостроящемся доме. Некоторые из моих знакомых именно так и 
поступали. Они скидывались на новенькую квартиру. Подобные сделки предлагали сами 
строительные фирмы. 

милочка [14.04.2005 17:55] 
…Ты за создание гетто для тех, кто как ты сейчас не способен урвать финансов клок из нищего 
окружения? А сама такая станешь, типа травма по дороге домой, и все - кончились купюры... 
Почему в западном капитализме даже для таких, социально ограниченных, предусмотрены 
"лифты реабилитации" - способность не на "горьковское дно" исключительно, но и вверх, в 
равноправные и достойные граждане … с отдачей Обществу по своим творческим 
возможностям?… 

марина [15.04.2005 11:47] 
…на западе, социальная поддержка граждан осуществляется по принципу "Благородна та 
помощь, которая ставит на ноги, а не на колени". … помощь оказывается тем, кто имеет 
потенциал развития, как собственно личностного, так и с точки зрения общества и экономики в 
части его пользы для него, в нашем случае это еще и те, кто-либо выполнил перед государством 
свой долг (наши пенсионеры, ветераны) или те, перед которыми государство не выполняет свой 
долг (выплачивая низкую заработную плату, нарушая Трудовой кодекс)…. 

Б.Колесов [14.04.2005 18:26] 
1. … в Обл. Думе уже начата работа над целым набором областных законов, закрывающих 
"бреши" нового Жилищного кодекса. 

2. по моему разумению, к малоимущим в нынешней ситуации можно отнести семьи, в 
которых супруги работают в бюджетных организациях (не на ""начальских" должностях: врачи, 
учителя, библиотекари, нянечки и санитарки в д/с и т.д.), а также граждане след. категорий: 
инвалиды детства, сироты... 

Другой Сергей [15.04.2005 16:17] 
Как-то по ТВ-2 был неплохой сюжет о проблемах строительства жилья в Томске и себестоимости 
строительства. Мнения самые разные: О. Федосеев из своего опыта говорит 4-6 тыс. руб. за 
м.кв., М.Г. Рутман 12 тыс. и выше, строители (по-моему, Замощин) 17 и выше. 

Так вот, на мой взгляд, все однобокие попытки власти создать условия для 
финансирования строительства жилья для более широкого круга населения будут приводить 
только к одному результату - повышению стоимости жилья без существенного увеличения 
объемов строительства…. Цены на жилье выросли не меньше, на мой взгляд, гораздо более 25 
процентов. Учитывая, что сегодня строители показывают конфетку людям и призывают в 
дольщики, строят года два-три. За это время навязывают людям еще два-три доп. соглашения. 
Именно это объясняет, что сами строители не берут кредиты в банках на строительство домов. 
У банков серьезная система юридической защиты. 

Вывод: пока в городе не упростится система прохождения документации на 
строительство, вместе с тем не наведут порядок в системе выделения земли, пока не будет 
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2. Далее выступило агентство "Шанс + " …и сообщили, что возможно вакансиями, 
которые они предложат, например, для гуманитариев, станут - менеджер офиса, менеджер 
продаж или маркетолог. С юристами и экономистами дело обстояло лучше…Простите, это 
администрация так хочет удержать краснодипломников? В менеджерах по продажам и офиса? 
Зачем было тогда учиться пять лет на отлично в ВУЗе. … 

Возможно, следовало устроить конкурс - тендер на проведение деловых игр. Может, 
нашли бы не просто психологов для их проведения, но и психологов - педагогов, которые бы 
знали, как их вести профессионально… А может следовало дать шанс разным агентствам? 
Пускай бы предложили работодателей числом поменьше, зато с профессиями бы угадали! 

3. Это ведь акция, которая может стать хорошим мероприятием по связям с 
общественностью, тогда почему бы Вам не учесть "интересы трудящихся" и не сориентировать 
её на целевую аудиторию - обладатели красных дипломов люди с претензией! 

Ольга М [21.04.2005 09:37] 
Как здорово, что все мы здесь сегодня собрались... 

Уважаемые парламентарии! …. Почему вы не поднимаете вопросов о том, что постепенно наше 
образование становится очень дорогим удовольствием!!! Неужели вас не возмущает очень 
распространившиеся в последнее время ситуации, когда преподаватели предлагают студентам 
в обязательном порядке ПОКУПАТЬ книжки, выпущенные на кафедре и выполнять по ним 
задания. 

Уважаемые парламентёры! Я даже подскажу вам, КАК действовать. Пишете письмо на 
имя ректоров университетов за подписью Мальцева Б.А. с просьбой разъяснить и проверить 
указанные факты, ведь вы же их знаете, вы же сами студенты. Обращаетесь в прокуратуру с 
просьбой разъяснить правомерность действий и т.д. 

Алексей Т. [29.03.2005 09:50] 
Для начала, необходимо сказать, что члены Молодежного парламента работают на 

общественных началах (не имеют от подобной деятельности материального дохода). Я не 
думаю, что на финансирование МП уходят такие уж большие деньги…. Общее собрание будет 
созываться примерно раз в месяц (я к тому, что не так уж много ресурсов требуется). 

В конце концов, если МП будет нести только убытки, то этот проект свернут, поскольку 
не увидят политической обратной связи. А обратная связь является важной частью 
функционирования политической системы, поскольку она обеспечивает стабильность всей 
политической системы. В связи с этим, предлагаю всем членам МП информировать о своей 
деятельности, о наработках, проектах и т.д. 

ЖИЛИЩНЫЙ ВОПРОС 
Адаптировать к жизни новый Жилищный кодекс областной Думе придётся введением целого 
ряда областных законов. А чтобы законы вышли качественными и ясными, нужно учесть все 
здравые предложения и замечания общественности. Поэтому томичам было предложено 
обсудить, принятые в первом чтении законопроекты, «О внесении изменений в Закон Томской 
области«О жилищном фонде социального использования в Томской области» и "О порядке 
ведения органами местного самоуправления учета граждан в качестве нуждающихся в жилых 
помещениях, предоставляемых по договорам социального найма". 

Наибольший интерес вызвала тема строительства социального жилья. По мнению 
некоторых, социальные дома должны быть сконцентрированы в отдельных микрорайонах, 
другие считают, что допустить этого нельзя, дабы избежать широко известных гетто. По мнению 
третьих - строительство социального жилья вообще не целесообразно, разумнее ввести 
дотирование на съём квартир. Разошлись во мнениях участники форума и в определении 
главного вопроса – кто есть малоимущие? 

Однако большинство сообщений объединил скептицизм по отношению к принимаемым 
нововведениям. Это отметил и ? в своём выступлении на заседании Совета общественных 
инициатив, на котором также обсуждались вышеназванные законопроекты. Обзор начинается с 
сообщения, которое и стало поводом для открытия данной темы. 
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молодая семья [26.03.2005 10:00] 
Жилищный вопрос 

Согласно ст.13 нового жилищного кодекса в компетенцию Гос. Думы Томской области входит 
определение ИНЫХ категорий граждан в целях предоставления им жилых помещений 
жилищного фонда Томской области. Предлагаю в иные категории, кроме инвалидов и т.д. 
включить молодежь - молодых специалистов и молодую семью. Потому что в Томской области 
жилищный вопрос среди молодежи стоит на первом месте, это видно из многочисленных 
обращений молодежи по поводу жилья в органы гос.власти и органы местного самоуправления. 
ЛИБО, урегулировать вопрос по поводу льготного (бесплатного) предоставления молодежи 
земельных участков под индивидуальное жилищное строительство. Безусловно, положительное 
рассмотрение предложенных мной вариантов способствовало бы разгрузке дефицита жилья и 
гарантировало реализацию конституционных прав граждан. 

Сергей Раков [30.03.2005 20:59] 
мнение 

Не стыдно ли льготы просить молодым и пока еще здоровым? Лучше попросите и поучаствуйте 
в развитии инфраструктуры для заработка молодым и снимайте жилье на заработанные Вами 
деньги, переезжайте в другие населенные пункты, где есть работа и жилье! Что за патернализм 
?! Социальное государство это же не льготы трудоспособным. 

"ИНЫЕ", интересная формулировка ...это видимо тем, кто из к\ф "Ночной дозор" 
…Социально защитить молодежь можно, но некую "нужную" обществу молодежь. Кому нужную? 
Например, тем, кто готов тебе платить за работу. Родителям. Все. Других механизмов соц. 
защиты для молодежи нет. Так что делайте, что-либо для увеличения рабочих мест и... 
позвоните родителям. 

Марина [05.04.2005 15:59] 
По теме 

А мне если честно, не хотелось бы оказаться на месте областных депутатов и чиновников. 
Представьте, что им сегодня необходимо принять решение о том, кто и в связи с чем будет 
признан "малоимущим" в целях предоставления им жилья по договорам социального найма. Как 
всегда федеральными властями местные оставлены одни со своим населением. И именно им 
необходимо будет объяснить и тем, кто все-таки сможет получить это "бесплатное жилье", 
почему они в отличие от получивших такое жилье ранее, не могут его приватизировать, КАКОВО 
ЭТО. Да еще не менее веселым окажется путь принятия решения о нормативах предоставления 
такого жилья, по сколько метров на человека. Все действующие ранее социальные нормы, 
принятые областными же чиновниками и депутатами останутся рекомендательными, так нормы 
предоставления жилья сегодня будут приниматься на местном "муниципальном" уровне. Вот и 
думайте, что наша городская Дума напринимает, если они до сих пор вопрос с маршрутниками 
закрыть не могут. 

Горожанин [06.04.2005 11:14] 
Ленинградский вариант 

Как пишут «Новые Известия», для определения малоимущих граждан в Северной столице 
приняты следующие критерии - совокупный доход семьи должен составлять не более 2-х 
прожиточных минимумов (прожиточный минимум в городе в настоящее время составляет 2,9 
тыс. рублей), а средняя рыночная стоимость имущества - не более 10 тыс. условных единиц. 

В Петербурге также планируется принять дополнение к Жилищному кодексу, согласно 
которому на социальное жилье смогут претендовать люди, прожившее в городе определенное 
время. Скорее всего, срок будет не менее 10 лет… 

Марина [06.04.2005 11:55] 
О том чего нет 

Вот интересно, а может ли кто-нибудь представить информацию о том, что из себя сегодня 
представляет этот самый пресловутый жилищный фонд социального использования. Например, 
в Томске - это два или три дома. Действующая редакция закона, который сегодня 
корректируется областными депутатами, в отношении жилищного фонда социального 
использования определяет несколько способов его формирования. Однако, отсутствие в 
содержании закона статьи по финансированию этих способов (новое строительство) позволяет 

 7

усомниться в том что, темпы предоставления жилых помещений в таком фонде хоть как- то 
ускорятся. Так что, ждите товарищи. 

Старик [08.04.2005 08:28] 
…сейчас есть примеры другого рода. Недавно по ТВ показали сюжет в осуждение власти. Суть 
дела проста: двум старикам-инвалидам не дают квартиру в спецдоме, строящемся для 
ветеранов (одно из условий - сдать имеющееся жильё муниципалитету). У них есть 
двухкомнатная квартира, в которой с ними живет и прописан (возможно, что и поучаствовал в 
приватизации или право имеет) неродной, по сути, внук - сын раннее удочеренной ими женщины. 
Стариков он уже достал - пьет, не работает и т.п. Во коллизия! Шекспир отдыхает. Так, где же 
справедливость? 

Книголюб [08.04.2005] 
Вау! Смотрел рейтинг самых продаваемых книг в Москве - так вот среди детективов и любовных 
романов на 6-м! месте по продажам стоит Жилищный кодекс РФ. - М.: Ось-89, 2005. … 

иногда_заглядывающий [10.04.2005 09:55] 
Люди "способные" зарабатывать только на маломальское пропитание не подходят для системы 
нашего государства. Тут чтобы выжить, надо работать. Если родители тунеядцы, то и их дети 
страдают. Дети таких родителей, это жертвы безумцев. Что интересно, этих детей много кому 
жалко, но никто до сих пор не взялся их содержать (тут моя ироническая улыбка). Кстати у них 
есть ещё два ребёнка, у других людей живут. Итого у них пять детей и только на одного из них 
есть документ (свидетельство о рождении) на других всё растерялось, а новое делать это аж 
"целая проблема" для их родителей. 

Роззи [10.04.2005 10:48] 
Вопрос, который нас всех значительно испортил 

Мне интересно, почему именно сейчас потребовалось вводить новый Жилищный кодекс? 
Если снять непосильную нагрузку с государства по предоставлению муниципального 

жилья нуждающимся? Так это абсурд. Я уже не помню, когда чего-то кому-то предоставляли. 
Даже в рамках старого жилищного законодательства - спасение утопающих, было делом рук 
самих утопающих. Нищий народ, в массе своей не способный построить мало-мальски 
комфортное жилье, семейные кланы, которые десятилетиями живут в каморках, не в состоянии 
разъехаться друг с другом. Закон переписали, а толку??? 

Старик [10.04.2005 10:59] 
Сама идея адресной социальной поддержки, по-моему, верная. Не секрет, что предоставление 
государственной помощи по ста размытым критериям при существующей коррупции и кумовстве 
создавали условия для злоупотреблений. Помощь зачастую получали как раз те, кто в ней 
меньше всего нуждался. В частности, дотировался весь транспорт, общественное питание, ЖКХ 
и т.д. и т.п. 

Финансовые ресурсы "размазывались" вместо того, чтобы сделать более существенной 
поддержку тех, кто действительно не может обеспечить себя сам: дети - сироты, инвалиды, 
одинокие старики. 

Парижанин [11.04.2005 14:35] 
Социальных домов быть не должно! 

Никаких специальных социальных домов за бюджетные деньги быть не должно. 
Кроме крайне неблагоприятных долгосрочных социальных последствий мы получим 

воровство бюджета при строительстве, завышенные сметы, затянутые сроки, высокую 
себестоимость квадратного метра. Потом будем вваливать бюджетные деньги на содержание 
этих домов, потому что их обслуживание будет ощутимо дороже, чем у собственников и не будет 
покрываться деньгами, собранными с жильцов. И вскоре Дума даст добро на их приватизацию, 
для того чтобы избавить бюджет от непосильного бремени. 

Проблема предоставления социального жилья должна решаться по-другому. Нужно 
чтобы гражданин, имеющий право на получение жилья в найм, сам находил квартиру и имел 
дело с собственником и коммунальными службами, а бюджет дотировал ему часть квартплаты. 




